

LA ESCUELA:

FESTIVAL DE ALLEGIANTIA

Los pasados días 8 y 9 de este mes, los de 8º organizamos una serie de actos para recaudar dinero para hacer nuestro viaje de fin de curso.

Durante estos días se hicieron una gran cantidad de actividades que se dividieron en tres partes: Sábado por la tarde, domingo por la mañana y domingo por la tarde.

El sábado por la tarde se empezaron las actividades a las cinco con la banda de tambores y cornetas del barrio, después siguió un partido de baloncesto entre las alumnas de este colegio y las del colegio municipal de Granollers, seguidamente se hizo una exhibición de judo con cinco alumnos de 8º curso y seguidamente

se organizó un concurso de ajedrez y damas

Al finalizar esta actuación los cursos de 1º, 2º, 3º y 4º realizaron una serie de actuaciones. Durante toda la tarde estuvo expuesta un conjunto de

manteles bordados realizados por las alumnas de 6º curso. Los dibujos de todos los cursos también estuvieron a la vista del público.

El domingo por la mañana se hicieron los siguientes juegos: Juego de la olla, la manzana, juego de los globos, carreras de sacos y ginkhama ciclista.

También se jugó un partido de balonmano entre 7º y 8º cursos; a continuación

se repitió la exhibición de judo. El domingo por la tarde se empezó a las 5½ con la repartición de premios entre los participantes y ganadores de los juegos de la mañana y las actividades realizadas; después actuaron los cursos: 5º, 6º y 7º, a lo que siguió la proyección de la película: "Siete novias para siete hermanos". Durante los días estuvieron abiertos el servicio de bar, el supermercado y la venta de cerámica.

